

# Viele gute Gründe für die Kammerwahl

Arbeitskreis wirbt für hohe Wahlbeteiligung

Ein kleiner Spaziergang zum nächsten Briefkasten – den sollten in den nächsten Tagen alle Ärztinnen und Ärzte in Westfalen-Lippe unternehmen, finden die Mitglieder des Arbeitskreises Junge Ärztinnen und Ärzte der Ärztekammer Westfalen-Lippe. Schließlich sind alle Kammerangehörigen aufgerufen, bis zum 9. Oktober an der Wahl zur Kammerversammlung teilzunehmen, die als Briefwahl durchgeführt wird. Gute Gründe, seine Stimme abzugeben, gibt es viele, wie beim jüngsten Arbeitskreis-Treffen – diesmal aus gegebenem Anlass zeitweise am Briefkasten des Ärztehauses in Münster – deutlich wurde.



» Ich wähle, weil die ärztliche Selbstverwaltung ein einmaliges Privileg ist. «

Kristina Tepen-Dewey, Dermatologin



» Ich wähle, weil ich aktiv Einfluss auf die Gestaltung unserer Bedingungen und die Qualität der Patientenversorgung nehmen will. «

Inna Agula-Fleischer,  
Orthopädin und Unfallchirurgin

Fotos: Miriam Chávez



## Junge Ärzte

Serie



» Ich wähle, weil wir nur gemeinsam unsere Zukunft gestalten können. «

Dr. Anna Post, Assistenzärztin

» Ich wähle, weil ich als junger Mensch unsere berufliche Zukunft mitgestalten möchte.«

David Brasse, Assistenzarzt



» Ich wähle, weil ich mit meiner Stimme die ärztliche Selbstverwaltung stärke.«

Jana Pannenbäcker, Hausärztin

» Ich wähle, weil mir eine starke Ärztekammer gerade für junge Ärztinnen und Ärzte wichtig ist. Eine Ärztekammer, die gestaltet, aber auch eine Ärztekammer, die offensiv gegenüber der Politik auftreten kann. Dies ist nur möglich, wenn eine hohe Wahlbeteiligung unsere Ärztekammer hier in Westfalen-Lippe auch entsprechend legitimiert. «

Dr. Max Tischler, Dermatologe

